



## **Unsere Herdecker ZWAR-Weihnachtsfeier am 21.12.2023**

### **Gute Laune bei schlechtem Wetter**

Draußen war es stürmisch, nass und kalt, drinnen war es gemütlich warm und sehr schön weihnachtlich dekoriert.

Pünktlich um 16.00 Uhr startete am Donnerstag im Martin-Luther-Gemeindehaus in Herdecke-Kirchende unsere diesjährige Weihnachtsfeier, die von Doro We. auf nette Art und Weise moderiert wurde.

Ca. 40 - 44 ZWAR'ler\*innen folgten -gut gelaunt- dem Aufruf der fünf-köpfigen Weihnachtsfeier-Vorbereitungsgruppe. Leider konnten etliche Leute wg. kurzfristigen Erkrankungen nicht teilnehmen.

### **Das Programm (der Ablauf der Feier)**

Direkt nach der Begrüßungsrede von Doro We. wurde zur Kaffeetafel (Kaffee oder Tee, mit etwas Gebäck) eingeladen.

Danach wurden drei -vorher ausgesuchte- deutsche Weihnachtsliederklassiker mit allen Beteiligten gesungen. Die fehlende Klavierbegleitung wurde spontan durch eine Mundharmonika bzw. Gitarre und eine Cajón (Manfred Kr./Helmut Ob.) ersetzt.

Im Anschluss daran präsentierte Klaus. Kr. eine Geschichte von Helmut Wöllenstein. Das „Märchen vom Auszug aller Ausländer“ behandelt symbolisch die leider immer wiederkehrende Fremdenfeindlichkeit, die es nicht nur in Deutschland gibt.

Einige Zeit später trug Elke Ob. die nachdenkliche Geschichte „Das rosa Tütchen“ vor... „Die schwarzen Tütchen sollte man im Leben zeitnah entsorgen...“

Nun folgte ein sehr schmackhafter Programmpunkt: es gab ein üppiges, reichhaltiges Buffet. Einfach sehr lecker! Was für eine Auswahl! Alles von ZWAR'ler\*innen selbst gezaubert und für die Feier bereitgestellt! Man war begeistert und langte ordentlich zu.

Nach der „Plünderung“ der leckeren Nachspeisen sorgte ein Quiz für eine weitere willkommene Abwechslung und forderte – „tischweise“ - unseren grauen Zellen heraus. Es gab schließlich auch einen Siegertisch...

Die „unterbesetzte“ ZWAR-Gruppe „Musik-ohne-Noten“ durfte dann auch -laut Programm- als nächstes drei Weihnachtslieder zum Besten geben.

Durch wiederholte „Zugabe“-Rufe wurden plötzlich immer mehr Lieder gefordert und auch gesungen, die sichtlich vielen gefielen. Es wurde immer später...

Das Ende vom Lied ... und von der offiziellen Feier (so gegen 20.45 Uhr):

beim wirklich letzten Song „Feliz Navidad“ waren fast alle „am tanzen“.

Die Stimmung war einfach super!

### Fazit

Es war ein sehr schönes, fröhliches Fest, auch mit vielen netten Begegnungen und Gesprächen!

### Unser großer Dank...

... gilt der Weihnachtsfeier-Vorbereitungsgruppe mit folgenden Personen:

Petra Ha., Elke Ob., Bettina St., Wolfgang De., Doro We. und auch Manfred Bl.

... gilt allen fleißigen Helfern, die durch ihren Einsatz -vorher, während der Feier und nachher- zum Gelingen der Weihnachtsfeier beigetragen haben.

**Danke! Danke! Danke!**

**Frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr!**



Fotos: Manfred Kressin